





(3)令和3年1月吉日

## 新しい時代を迎えて

和歌山県商工観光労働部  
企業政策局  
局長 寺本 雅哉



新年明けましておめでとうございます。紀州織維工業協同組合並びに組合員の皆様に、新型コロナウイルス感染症が世界中で猛威を振るつたため、県内でも様々な産業で大きな影響が出ているところです。昨年は、世界中で猛威を振るつた新型コロナウイルス感染症のため、県内でも様々な産業で大きな影響が出ているところです。

和歌山県伊都振興局  
局長 南木 芳亮



## 地域一体で困難に立ち向かう

新年明けましておめでとうございます。紀州織維工業協同組合並びに組合員の皆様におかれましては、平素から県行政にご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。昨年は、新型コロナウイルス感染症が世界中で猛威を振るい、我々の生活環境のみならず、ビジネス環境も大きな変革を迫られました。織維産業・アパレル産業においては、全国的な自肅要請に伴う百貨店や小売店の営業休止、展示会やイベント等の中止や縮小などにより、計り知れない経済的損失を被りました。また、下請け取引等で適正な価格転嫁が行われていない実情も散見され、産業全体が依然として厳しい状況にあるものと認めしております。同時に、オンラインでの商談や会議、リモートワークが常態化し、企業のデジタルトランスフォーメーションが求められる大きな転換期となりました。

このような状況においても、貴組合におかれましては、国内最大級の展示・商談会「プレミアム・テキスタイル・ジャパン」への継続した出展や、ファッショニの発信地である東京・原宿等において令和元年まで十五年連続で開催された、「高野口パイルファブリック展」「ふわふわ展」を昨年く思つております。和歌山県におきましては、地場産業の新しい取組を支援する「ブランド力強化支援事業」等を実施し、織維業界の皆様にも積極的にご活用いただいております。また、県では海外における著名な展示会への集団出展に加え、最近では二〇一八年十月にベトナム商工省と、二〇一九年五月にはタイ王国工業省・商務省との取組が実を結び、和歌山の織維産地が更に活性化されることを祈念致します。

最後に、新しい一年が貴組合をはじめ加盟企業の皆様方の取組が実を結び、和歌山の織維産地が更に活性化されることを祈念致します。和歌山県におきましては、地場産業の新しい取組を支援する「ブランド力強化支援事業」等を実施し、織維業界の皆様にも積極的にご活用いただいております。また、県では海外における著名な展示会への集団出展に加え、最近では二〇一八年十月にベトナム商工省と、二〇一九年五月にはタイ王国工業省・商務省との取組が実を結び、和歌山の織維産地が更に活性化されることを祈念致します。

最後に、新しい一年が貴組合をはじめ加盟企業の皆様方の取組が実を結び、和歌山の織維産地が更に活性化されることを祈念致します。和歌山県におきましては、地場産業の新しい取組を支援する「ブランド力強化支援事業」等を実施し、織維業界の皆様にも積極的にご活用いただいております。また、県では海外における著名な展示会への集団出展に加え、最近では二〇一八年十月にベトナム商工省と、二〇一九年五月にはタイ王国工業省・商務省との取組が実を結び、和歌山の織維産地が更に活性化されることを祈念致します。

新年明けましておめでとうございます。紀州織維工業協同組合並びに組合員の皆様におかれましては、日頃より和歌山県工業技術センターにご支援を賜り、心より感謝申し上げます。大正五年に工業技術センターの前身である工業試験場が設立されてから百年余、その間シール織物の捺染に関する模造動物毛（フェイク）

（ファー）に関する試験研究などを共に実施してきており、高野口産地企業の方々と当センターの技術交流が盛んであつたことが伺えます。また、工業試験場から工業技術センターへと再編された時期に、貴組合が当時の先端技術を活用して取り組まれた再織の機械化及び量産化をサポートさせていただいたことは、まさに「中小企業の研究開発支援機関」という再編の趣旨を体現した成果のひとつでもあります。

現在、貴組合におかれましては、国内唯一の総合パイルファブリック産地として、新しい付加価値と価値観を持つテキスタイルの発信を行い、衣料用、インテリア用、寝装用、車両用などの幅広い分野へ優れた技術・高い品質のパイルファブリック製品を提案され、

（イルラボ）を整備いたしました。

このラボを活用して、企業との共同研究・開発などを実施し、パイルファブリックを用いた新規医療・福祉用マットの開発など、製品開発や品質管理の高度化に関する技術的支援を行っております。

今後につきましては、織維部門の開発など、製品開発や品質管理の高度化に関する技術的支援を行っております。

当部署ではパイルファブリックの付加価値向上のための開発に取り組んでいきます。パイルファブリックが有毛であ

ります。

工業技術センターにおきましても、皆様による新たな開発をサポートすべく、平成三

〇年度に「レザーアンドテキスタイルラボ」を開設いたしました。

このラボを活用して、企業との共同研究・開発などを実

施し、パイルファブリックを用いた新規医療・福祉用マットの開発など、製品開発や品質管理の高度化に関する技術的支援を行っております。

当部署ではパイルファブリックの付加価値向上のための開

発に取り組んでいきます。パイルファブリックが有毛であ

ります。

工業技術センターにおきましても、皆様による新たな開

発をサポートすべく、平成三

〇年度に「レザーアンドテキスタイルラボ」を開設いたしました。

橋本市経済推進部  
部長 北岡 慶久

## 事業変革を成し遂げる好機！



新年あけましておめでとうございます。

紀州織維工業協同組合、並びに組合員の皆様方には、日頃から市政各般にわたり格別のご支援ご協力を賜り厚くお礼を申し上げます。

昨年は新型コロナウイルス感染症の感染拡大により、緊急事態宣言が発令されるなど、経済活動に深刻な影響を与えた、この難局に立ち向かわれ、

大変なご苦労をされていることに敬意を表し深く感謝申しあげます。国は、事業所向けには緊急経済対策の一環として持続化給付金、家賃支援給付金等により当面の運転資金を確保するとともに、休業手当等の助成や支援策を拡充しました。また、特別定額給付金として住民ひとりあたり十万元の給付も行いました。

本市では、新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金（約九億八千万円）を活用し、「橋本市生活応援クーポン券」の発行、市内農産物を市外に送付するための送料を負担する「橋本ふるさと便」事業等を実施したところです。

さて、一般社団法人和歌山経済研究所が実施した景気動向調査（昨年六月）では、アンケート方式により回答のあつた 838

社（内製造業 199 社 49.8%、紀北地

域 69 社）のうち半数以上の事業者が景況感を「悪い」と回答し、また、先行き見通しの不透明感も強く、今後の事業継続に不安を抱く事業者が多くあります。

しかしながら、「新型コロナウイルスの感染症防止対策を徹底することで、他社との差別化を図る」や「インターネット販売を強化する」「人ととの接触に関わる業務について合理化を行う」といった「ニューノーマル（新常態）への対応に努める事業者が複数見られ、マスクなどの衛生品の寄贈を含めて県内医療体制に貢献しようとする事業者も数多く、地元の企業を支援したいという県民の動きも活発。県内の飲食店や観光施設を応援しようとするクラウドファンディング事業が各地で立ち上がり、多くの協力者を得ている。また、外出自粛や企業活動の停止により生まれた時間の中で、各人が「今、何をしなければならないか」、「今後、何を目指していく必要があるのか」を考え行動している。これまでの常識が通用しなくなる

引き続き、本市といたしましては、地場産品のブランディング化、商品の開発支援、ふるさと納税

「橋本応援寄付金」の充実等を目指しながら、紀州織維工業協同組合、並びに組合員の皆様方から

じっくりお話を聞かせていただき、スピード感を持って積極的に対応支援していく所存です。

最後に、新型コロナウイルスの終息、経済の回復を願いつつ、

紀州織維工業協同組合の益々の発展と組合員皆様方のご健康、ご活躍を心からご祈念申し上げます。

引き続き、本市といたしましては、地場産品のブランディング化、商品の開発支援、ふるさと納税

「橋本応援寄付金」の充実等を目指しながら、紀州織維工業協同組合、並びに組合員の皆様方から

じっくりお話を聞かせていただき、スピード感を持って積極的に対応支援していく所存です。

最後に、新型コロナウイルスの終息、経済の回復を願いつつ、

紀州織維工業協同組合の益々の発展と組合員皆様方のご

健康、ご活躍を心からご祈念申し上げます。

引き続き、本市といたしましては、地場産品のブランディング化、商品の開発支援、ふるさと納税

「橋本応援寄付金」の充実等を目指しながら、紀州織維工業協同組合、並びに組合員の皆様方から

じっくりお話を聞かせていただき、スピード感を持って積極的に対応支援していく